

# *Des hommes de science latino-américains débattront à Cuba des améliorations de la qualité de la vie au troisième âge*

---



La Havane, 28 avril (RHC)- Des scientifiques de Cuba, du Mexique, de l'Argentine, de la République Dominicaine, de l'Uruguay, du Chili, du Venezuela et de Porto Rico participent depuis aujourd'hui jusqu'au 30 avril à La Havane à un échange de vues sur l'élévation de la qualité de la vie au troisième âge.

À propos de la rencontre, Armando Mojaiber, secrétaire exécutif de l'AMECA, l'Association Médicale des Caraïbes, a indiqué que 250 délégués analyseront des thèmes concernant le vieillissement et l'environnement, les exercices physiques et l'attention primaire, hospitalière et institutionnelle des personnes du troisième âge .

Le forum inclura aussi une randonnée massive et plusieurs séminaires ainsi que des symposiums internationaux concernant la longévité.

Pour sa part, Miguel Valdés, chef du Groupe National de Gériatrie et de Gériatrie de Cuba a indiqué que notre pays a plusieurs propositions à faire et qu'il réalise des actions pour obtenir une longévité active, productive et heureuse en raison de la préoccupation de l'État cubain face au phénomène du vieillissement de la population.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21695-des-hommes-de-science-latino-americanos-debatront-a-cuba-des-ameliorations-de-la-qualite-de-la-vie-au-troisieme-age>



**Radio Habana Cuba**